

Siaran Pers

## **Anak Perusahaan Barito Pacific, Barito Renewables Resmi Tercatat di Bursa Efek Indonesia**

**Jakarta, 9 Oktober 2023** – PT Barito Renewables Energy Tbk (IDX:BREN), salah satu perusahaan energi terbarukan terkemuka di Indonesia, mengumumkan Pencatatan Perdana Saham (IPO) hari ini di Bursa Efek Indonesia. Hal ini menandai momentum penting dalam perjalanan perusahaan untuk mendukung masa depan energi hijau dan berkelanjutan Indonesia.

Sebagai salah satu pemain utama energi terbarukan di Indonesia, IPO BREN akan menetapkan patokan baru untuk valuasi perusahaan energi terbarukan dan harapannya akan mendorong lebih banyak perusahaan energi terbarukan untuk mencatatkan diri di pasar modal Indonesia. BREN bangga menjadi pelopor dalam menyediakan solusi energi bersih dan terbarukan yang sejalan dengan tujuan keberlanjutan global.

**Agus Salim Pangestu, CEO Barito Pacific dan Komisaris Utama Barito Renewables mengatakan,** "Kami bangga mengumumkan Barito Renewables sebagai perusahaan publik di Bursa Efek Indonesia. Langkah ini menegaskan komitmen kami yang teguh untuk mendukung pemerintah Indonesia dalam upayanya menuju transisi energi yang berkelanjutan. Kami mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada mitra dan investor berharga kami atas kepercayaan mereka kepada kami dan tekad kuat kami untuk mencapai tujuan nol emisi."

**Hendra Soetjipto Tan, CEO Barito Renewables mengatakan,** "IPO Barito Renewables akan membawa BREN tidak hanya terbatas pada industri geotermal namun juga menuju ke teknologi terbarukan lainnya, dengan didukung oleh keunggulan operasional yang kuat. Kami berharap BREN akan menarik mitra, investor, dan bakat baru dalam upaya kami untuk membantu Indonesia mencapai target energi terbarukan dan menciptakan masa depan yang lebih cerah dan bersih."

Barito Renewables menawarkan 4.015.000.000 saham dengan harga Rp 780 per saham, berhasil mengumpulkan total Rp 3.131.700.000, dengan oversubscription yang luar biasa sebesar 135,2 kali.

### **Key highlights IPO BREN:**

- Perusahaan energi terbarukan terkemuka: BREN mengkonsolidasikan Star Energy Geothermal Group, perusahaan panas bumi dengan rekam jejak yang telah terbukti dan teruji dalam memanfaatkan potensi panas bumi yang sangat besar di Indonesia. Dengan teknologi canggih dan tenaga ahli yang berpengalaman, memungkinkan kami

memanfaatkan sumber daya yang besar ini, memberikan energi yang bersih, andal, dan berkelanjutan kepada bangsa.

- Mendukung target Indonesia menjadi Nol Emisi: BREN bertujuan sama, sejalan dengan target ambisius Indonesia untuk mencapai emisi karbon nol. Proyek-proyek geotermal kami secara signifikan mengurangi emisi gas rumah kaca dan membantu Indonesia dalam transisi energi.
- Rencana ekspansi strategis: IPO kami akan berperan penting dalam upaya untuk memperluas wilayah operasi energi terbarukan kami secara domestik maupun global. BREN memiliki misi yang kuat untuk meningkatkan kapasitas energi terbarukan dan melakukan eksplorasi terhadap lebih banyak potensi energi terbarukan.
- Fundamental Keuangan Kuat dan Rekam Jejak Operasional yang Solid: BREN memiliki kinerja keuangan yang kuat dan operasional yang solid dengan rekam jejak ekspansi organik dan inorganik yang stabil yang telah menghasilkan pertumbuhan keuangan dan profitabilitas yang baik, dan secara bersamaan telah menarik talenta, mitra, dan investor kelas dunia.
- Komitmen terhadap keberlanjutan: Keberlanjutan merupakan inti dari bisnis kami. Anak perusahaan BREN aktif terlibat dalam pelestarian lingkungan, pengembangan masyarakat, dan inisiatif hijau, menciptakan dampak positif di luar produksi energi. Star Energy Geothermal Salak adalah satu-satunya pembangkit listrik yang beroperasi dalam hutan konservasi. Dengan kolaborasi bersama pemerintah dan pemangku kepentingan di daerah, perusahaan ini menjadi contoh nyata bahwa operasi geotermal dapat hidup berdampingan dengan alam sambil melestarikan spesies yang terancam punah di Indonesia.

\*\*\*

#### **Tentang Barito Pacific:**

Barito Pacific (IDX: BRPT) adalah perusahaan energi terintegrasi yang berbasis di Indonesia dengan berbagai aset energi dan industri. Melalui Barito Renewables, BRPT mengoperasikan aset geotermal dengan kapasitas gabungan 886 MW. Bersama dengan Indonesia Power, anak perusahaan sepenuhnya dari PLN, BRPT mengembangkan PLTU ultra super-critical 2 x 1.000 MW, Jawa 9 & 10, dengan efisiensi tinggi dan teknologi perlindungan lingkungan yang mutakhir. BRPT juga memiliki saham pengendali di PT Chandra Asri Petrochemical Tbk (IDX: TPIA), perusahaan petrokimia terbesar dan satu-satunya di Indonesia. Perusahaan terus mendorong eksplorasi teknologi hijau baru di sektor energi dan material. Kunjungi kami di: <https://barito-pacific.com/>

#### **Tentang Barito Renewables:**

Barito Renewables (IDX: BREN) adalah perusahaan energi terbarukan terkemuka di Indonesia, berkomitmen untuk menyediakan solusi energi bersih dan berkelanjutan. Dengan fokus yang kuat pada tanggung jawab lingkungan dan keterlibatan masyarakat, BREN berperan penting dalam transisi Indonesia menuju lanskap energi yang lebih hijau dan berkelanjutan. Anak perusahaan BREN, Star Energy Geothermal, saat ini mengoperasikan pembangkit listrik tenaga panas bumi sebesar 886 MW,



dalam kemitraan dengan PGEO dan PLN, sambil menarik investor kelas dunia seperti Ayala dan Mitsubishi Corporation. Untuk informasi lebih lanjut, kunjungi: <https://baritorennewables.co.id/>

**Untuk pertanyaan lebih lanjut, hubungi:**

Barito Renewables Corporate Secretary

Email: [corpsec@baritorennewables.co.id](mailto:corpsec@baritorennewables.co.id)